
July 18  2024  Thursday   Page2Chinese  Commercial   News

t一
二○二四年七月十八日（星期四） 商報

要聞

參議員杜仁珍諾和眾議員亞禮那斯昨日向記者出示國會兩院委員會批准的海洋區域法合
併版本。兩院委員會昨日正式批准該法案，劃定巴拉灣、菲律濱隆起、內海和群島海域的規
定。

聽證會播園區性虐視頻
眾議員喊停直呼受不了

本報訊：眾議院聯合委員會的成員嘗

試觀看在網絡博彩園區內拍攝的「酷刑」視

頻，但無法接受。

眾議院公共秩序委員會主席費南德斯眾

議員（Dan Fernandez）7月17日在自主調查中

批准了「酷刑視頻」的播放，該錄是旨在調

查與網絡博彩相關的犯罪活動和非法行為的

擴散。

但除了在委員會調查期間播放的不超

過五段視頻外，眾議員阿迪翁（Zia Alonto 

Adiong）表示夠了。

在這些視頻中，女性的頭部和身體被疑

似金屬管打擊；還有男人被電擊，其中一人

甚至被扒光了衣服。

據報告，酷刑受害者——其中大多數是

外國人。

因違反網絡博彩園區內的規定而受到懲

罰。

費南德斯稱酷刑視頻顯示的情形更糟。

「我們看過很多視頻，我看過，有些視頻你

再也看不下去了，尤其是關於性虐待的視

頻。」

他說：「有一段性虐待的視頻，男人

被男人性侵，他們因為不服從命令而受到懲

罰。」調查是聯同眾議院博彩和娛樂委員會

一起進行的。

他解釋：「不久前，我告訴這個委員

會，我們要播放視頻。不僅因為眾議長羅麻

地斯的指示是進行全面調查……這次自主調

查的本質正是為了調查非法活動。」

在視頻播放的途中，阿迪翁顫抖著說：

「對於其它頻，我們可否提出要求，因為我

們這裡的一些人對觀看所有這些折磨，尤其

是對女性的折磨，沒有很高的容忍度。」

他說：「我們可否要求主席先生不再

播放這些視頻嗎？請記住一點，我們是在

YouTube上直播的這場調查會的。

有些孩子可能會看到這些視頻……一份

證詞就夠了。」

費南德斯回答說：「也許我們已經展示

得夠多了，也許我們可以就此打住。」委員

會沒有播放有關性酷刑的視頻。

視頻中至少有一名酷刑受害者出席了週

三的聽證會，另外還有在較早前被菲律濱當

局救出的四名受害者。他們都蒙了面，以保

護自己的身份。

眾議員吳迷斯（Richard Gomez）也認

為，聯合委員會已經看到了網絡博彩園區內

的酷刑的足夠細節，但他認為，菲律濱公眾

需要了解某些園區內發生的事情。

他說：「主席先生，儘管播放這些視頻

可能令人毛骨悚然，但讓大家都了解網絡博

彩園區內部發生的事情是非常重要的。」

「如果人們看到這些網絡博彩園區裡面

發生的事情，那麼你就會感受到痛苦，你會

感受到折磨，你會感受到裡面發生的非法活

動。然後人們就有了一種理解。」

眾議員費勒（Antonio Ferrer）是博彩和

娛樂委員會的主席，他回應了費南德斯的擔

憂，並強調了合作解決這個問題的重要性。

費勒說：「非法網絡博彩及其相關罪行

的擴散對我們的社會構成嚴重威脅。我們必

須共同努力消除這些活動，保護我們的公民

和外國工人的福址。」

張僑偉懷疑郭華萍 
已用中國護照離境

   <上接頭版>
國調局已經證實郭華萍（Alice Guo）和

中國護照持有者郭華萍是同一人。

張僑偉上個月聲稱郭華萍在2008年至

2011年期間使用中國和菲律濱護照。

然而，這一次，他相信被停職的社長仍

在使用她的中國護照。

張僑偉說：「我相信她的中國護照還

在。」

他補充說：「我相信她有菲律濱護照，

她有中國護照。也許她是用中國護照離開

的。」

移民局則強調，無論是愛麗絲·郭或者郭

華萍都已經列入國內各港口移民局名單。

但 郭 華 萍 的 律 師 芬 沓 密 （ S t e p h e n 

David）一再表示，這位被停職的社長仍在菲

律濱。

7月13日，郭華萍因多次未能出席婦女

委員會舉行的聽證會而被參議院下令逮捕。

菲中同意進一步加強
外交海警間涉海溝通
中新社北京7月17日電：中國外交部發

言人林劍7月17日在例行記者會上表示，中國

同菲律濱同意進一步加強外交、海警間涉海

溝通對話，共同維護海上局勢穩定和中菲關

係大局。

當天有記者就近期中菲之間圍繞南海問

題的溝通進展提問。

林劍說，中方始終致力於同菲律濱通過

對話協商方式妥善處理海上問題。在本月初

舉行的中菲南海問題雙邊磋商機制第九次會

議上，雙方就完善兩國涉海溝通機制進行了

交流，兩國同意進一步加強外交、海警間涉

海溝通對話，共同維護海上局勢穩定和中菲

關係大局。

機場移民官再攔截
持有菲護照中國人

本報訊：一名中國男子在尼蕊·亞謹諾國

際機場被移民局人員攔下，因為他被發現不

是菲律濱人，但持有菲律濱護照。

移民局在週三的報告中進一步表示，這

名中國人擁有菲律濱永久居留權，他利用這

項身分來規避機場的一些規定。

該外國人沒有發表聲明。

若允許未註冊菲賣家進駐

厘務局揚言查封
臉書和蝦皮

本 報 訊 ： 厘 務 局 長 小 羅 密 歐 · 盧 馬 義

（Romeo D. Lumagui Jr.）表示，如果未註冊

的線上賣家仍然能夠在臉書和蝦皮等線上市

場上銷售商品，那麼臉書和蝦皮可能會被關

閉。

盧馬義星期三對記者說，沒有在厘務

局註冊的網上賣家不應該被允許進入網上市

場。他在與證券交易署合作活動的間隙表

示：「當我們看到電子市場或那些平台允許

未註冊的線上賣家銷售時，我們將寫信給他

們，確保他們將其刪除。」

他補充說：「如果他們仍然沒有清除所

有未註冊的線上賣家，他們也會被關閉，以

停止他們的平台。」

厘務局將線上市場定義為數字服務平

台，作為連接線上買家或消費者與線上賣家

或商家的中介。

根據厘務局16-2023年稅收條例，線上市

場和數字金融服務提供商將對通過其平台銷

售的商品和服務向賣家匯款總額的一半預扣

1%的所得稅。

該規則不適用於上一個納稅年度的年度

總匯款總額為50萬披索或以下，以及在一個

納稅年度累計匯款總額為50萬披索或以下的

線上賣家。

圖為小馬科斯向剛擔任菲海警輔助大隊
副司令的第一夫人麗莎·馬科斯行軍禮。

第一夫人加入菲海警輔助大隊

不會參與西菲律濱海實際行動
本報訊：菲海岸警衛隊週三表示，第

一夫人、新上任的菲海警輔助大隊副司令

麗莎．亞蘭禮沓—馬科斯（Liza Araneta-

Marcos）不會被部署到西菲律濱海。

在馬尼拉舉行的媒體論壇上，菲海岸警

衛隊西菲律濱海事務發言人塔列拉準將（Jay 

Tarriela）說，菲海警輔助大隊是一個志願組

織，通常不會部署在「實際的海岸警衛隊行

動」中。

塔列拉對記者說：「他們實際上並沒有

被部署在實際的海岸警衛隊行動中……他們

支持不同的職能，例如清理海岸、人道主義

援助。」

但他說，第一夫人馬科斯身穿菲海岸警

衛隊制服鼓舞了在西菲律濱海菲律濱海上部

隊的士氣。

他說：「讓第一夫人穿著和我們一樣的

制服，真的會提高部署在西菲律濱海的海岸

警衛隊人員的士氣。」

根據其網站介紹，菲海岸警衛隊輔助大

隊是一個非武裝、自願性、穿制服的非政府

組織，協助菲海岸警衛隊促進海上生命財產

安全、保護海洋環境及其資源、進行海上搜

救、維護導航設備等。

7月16日，第一夫正式加入菲海岸警衛

隊輔助大隊，在加布里埃拉．斯朗號上獲得

中將榮譽軍銜。

塔列拉說：「菲海岸警衛隊對此感到非

常高興。想像一下，我們共和國的第一夫人

加入菲海岸警衛隊輔助大隊，成為我們的志

願者。我們視之為第一家庭對菲海岸警衛隊

努力履行愛國職責的支持，特別是在西菲律

濱海。」

菲海岸警衛隊司令加萬上將（Ronnie Gil 

Gavan）在宣誓儀式上發表講話說，馬科斯夫

人可以作為「增援」來幫助海岸警衛隊輔助

大隊，她的「存在就散發著力量和同情心，

推動行動並激發成果。」

加萬說：「最近，第一夫人參與了巴石

河的修復工作，這與菲海岸警衛隊致力於保

護我們的河流和海洋的努力不謀而合。像菲

海岸警衛隊一樣，第一夫人體現了服務、奉

獻和愛國的最高理想，並且以無與倫比的優

雅和智慧來實現。」

中國禁漁令
致菲漁民收入減少60%

本報訊：一個漁民組織週三稱，由於中

國在南中國海（包括西菲律濱海部分海域）

實施捕魚禁令，黃岩島附近漁民的收入損失

了60%。PAMALAKAYA援引在蘇比克、三描

禮斯的「母船」經營者的話稱，在黃岩島附

近，漁民每次捕魚的收入從1萬披索下降到現

在不到4000披索。

PAMALAKAYA——三描禮斯省協調員

馬拉貝在一份聲明中說：「自從我們的領海

處於休漁期以來，中國船隻的存在就加劇

了。」

莎拉：「指定接班人」非玩笑話或威脅
本報訊：副總統莎拉．杜特地週三表

示，她自任為小馬科斯總統在國情咨文期間

的「指定接班人」並非玩笑，也不是炸彈威

脅。

她在宿務省啟動開學準備期間說：「這

是我第一次看到副總統要簽到所有場合。」

她補充說：「這不是開玩笑。這不是炸

彈威脅。許多人沒有抓住要點。對我來說，

如果你一開始就不明白，我認為你不值得我

做解釋。」在早些時候的一次採訪中，杜特

地表示，她不會參加7月22日的國情咨文，因

為她已將自己指定為「接班人」。

根據美國自冷戰以來的一項傳統，在總

統向國會和全國參眾兩院聯席會議發表年度

演講時，有一名內閣成員不會出現在國會大

樓。

這個概念是為了在災難造成聚集在同

一個地方的美國最高領導人——總統、副總

統、內閣成員、國會領導人和最高法院成

員——死亡的情況下，有一名所謂的「指定

接班人」仍然活著。

在杜特地家族與小馬科斯近幾月的緊張

關係後，副總統杜特地最近從小馬科斯的內

閣辭職。

指被外國人利用非法獲得出生字

張僑偉誓改革出生證登記制度
本報訊：參議員張僑偉週三承諾支持菲

律濱出生證明登記制度的改革，此前有外國

人涉嫌繞過政府程序非法獲得出生證明。

國調局最近報告說，大約200名中國公民

在南納卯獲得了偽造的出生證明。

張僑偉在接受採訪時說：「我們一定

會改革我們國家的整個出生證明程序。」他

補充說，他正計劃修改被班班社長郭華萍

（Alice Guo）涉嫌用來獲取菲律濱國籍的逾

期登記出生的程序。

張僑偉說：「我們都知道，逾期登記在

過去和現在被廣泛濫用。」

他說，他希望在出生登記的第一步加

入額外的程序，例如核實孩子是在醫院出生

的，還是透過傳統助產士協且出生的。

他還建議對民事登記官的整個結構進行

改革。他說：「目前，國家政府對民事登記

機構沒有行政權力，儘管他們保管著實際的

出生證明。因此，我們也會研究這個架構，

使問責制更明顯。」

他指出，民事登記官在簽發出生證明方

面有「很大的權力和責任」。

他說：「事實上，出生證明不再需要送

到市長那裡核實，只有民事登記官負責發放

出生證明、死亡證明和結婚證明，以方便市

民。」

「但顯然這種便利被外國人濫用，這其

實是一個非常危險的情況，因為外國人會自

動成為菲律濱國籍，能夠購買土地、獲得護

照，甚至可以參加公職競選。」

儘管如此，張僑偉還是敦促菲統計局在

修訂後的出生證明登記法實施之前進行行政

改革。

他說：「他們不必等待法律來改革他們

的程序。」

同時，張僑偉已經要求額外的安全措

施，因為他受到了威脅。

張僑偉週二透露，他在留意到一個聲稱

對他的生命構成威脅的視頻後，聯繫了菲國

警。

張僑偉週三在接受廣播電台的採訪時

說：「我要求參議長伊斯古地洛提供更多的

安全保障，他立即回應並提供了更多保護，

因為這些威脅背後的人並不是普通的犯罪集

團。我們已經看到他們有能力進行酷刑和綁

架。」張僑偉認為，參議院正在調查的非法

網絡博彩園區背後的人可能想要報復他。

他說，參議院處於巴西市轄區內，因

此，巴西市警方正在調查此事。

但參議長伊斯古地洛說，張僑偉還沒有

向他尋求幫助。在張僑偉之前檢查網絡博彩

園區時，他得到了額外的安全保護。

但伊斯古地洛表示，他「將永遠幫助參

議院的同事，並隨時準備在他們需要時以任

何方式提供幫助。」

伊斯古地洛在一條信息中表示：「他們

都知道的。然而，增派安保人員是個人的決

定，我不能替他們做決定。」

護士涉販賣器官 腎臟研究所調查
本報訊：國家腎臟和移植研究所週二

表示，它正在對所謂的器官販運案件展開調

查。

國家腎臟和移植研究所對國調局在武

六干逮捕了三名涉嫌買賣人體器官（包括腎

臟）的人作出了回應。

該醫院在一份聲明中表示：「雖然我們

確認上述護士確實是國家腎臟和移植研究所

的員工，但我們想向公眾保證，管理層已經

在對此事進行自己的調查。」


